



## B1.22 CURRICULUM DE PABLO

Pablo es un joven recién graduado que busca empleo en su área de estudio, pero ha tenido dificultades debido a su falta de experiencia laboral. Cada día se despierta temprano para revisar las ofertas de trabajo en línea, pero no encuentra muchas opciones que se ajusten a sus habilidades y conocimientos.

Pablo estudió ingeniería civil en una universidad reconocida en su país. Durante su carrera, tomó cursos que le permitieron conocer el funcionamiento de las estructuras y los procesos de construcción. Además, realizó trabajos prácticos que le permitieron aplicar sus conocimientos teóricos en la práctica.

A pesar de su formación, Pablo siente que no está preparado para enfrentar el mundo laboral. Él cree que necesita más experiencia en el campo para poder desempeñarse adecuadamente en su trabajo. Pero, ¿cómo puede obtener experiencia si no le dan la oportunidad de trabajar?

Pablo siente que sus años de estudio no han sido suficientes para prepararse para el mundo laboral. Se arrepiente de no haber realizado prácticas profesionales durante su carrera, ya que cree que esto le hubiera dado una ventaja en la búsqueda de empleo.

Sin embargo, Pablo sigue buscando empleo con perseverancia. Él cree que su formación lo capacita para desarrollarse en el área de la ingeniería civil. A veces se siente frustrado al encontrar que la mayoría de los trabajos requieren al menos un año de experiencia previa, lo que lo hace sentir como si estuviera en una situación sin salida.

Pablo también ha comenzado a considerar la posibilidad de tomar cursos adicionales para mejorar sus habilidades y adquirir nuevas competencias. Él piensa que esto puede ayudarlo a sentirse más seguro en su búsqueda de empleo. Además, cree que esto puede ser una oportunidad para expandir sus conocimientos y mejorar su currículum.

A pesar de sus dificultades, Pablo se mantiene motivado. Él sabe que hay muchas personas que han pasado por situaciones similares y han logrado encontrar un trabajo en su área de estudio. También se mantiene en contacto con amigos y familiares que lo apoyan y lo motivan a seguir adelante.

Durante su carrera universitaria, Pablo realizó muchos proyectos y trabajos prácticos que lo hicieron sentir emocionado y motivado. A menudo se sentía desafiado y emocionado al aplicar sus conocimientos teóricos en la práctica. Él recuerda con cariño su último proyecto, en el que trabajó con un grupo de compañeros para diseñar un edificio sostenible.

Pablo recuerda con nostalgia su tiempo en la universidad. Él describe su vida universitaria como un periodo de aprendizaje, crecimiento y desarrollo personal. Recuerda las largas horas en la biblioteca estudiando para sus exámenes, las noches en las que trabajó hasta tarde en su proyecto final y los momentos divertidos que compartió con sus amigos.

A veces, Pablo siente nostalgia por esos tiempos, pero también sabe que está listo para avanzar a la siguiente etapa de su vida. Él está emocionado por comenzar su carrera profesional y utilizar sus habilidades para hacer una diferencia en su campo.

En resumen, Pablo es un joven que busca trabajo en el área de la ingeniería civil. Él ha encontrado dificultades en su búsqueda debido a su falta de experiencia, sin embargo, está seguro de que su situación cambiará en cualquier momento y por fin, alcanzará su sueño.



[tollspanish@gmail.com](mailto:tollspanish@gmail.com)

<https://tollspanish.com>